



HAUS DES ERINNERNS
FÜR DEMOKRATIE UND
AKZEPTANZ

NEWSLETTER

Liebe Mitglieder, Freund*innen und Förder*innen des „Haus des Erinnerns – für Demokratie und Akzeptanz“,

ein ungewöhnliches und herausforderndes Jahr liegt hinter uns. 2020 stellte auch uns pandemiebedingt vor besondere Schwierigkeiten. Seit nunmehr März 2020 ist unser Haus für den Publikumsverkehr geschlossen. Viele pädagogischen Angebote wurden in den digitalen Raum verlagert, manche Veranstaltung musste auch verschoben oder abgesagt werden.

Nichtsdestotrotz gelang es dem Team des „Haus des Erinnerns“ nicht nur, bewährte Veranstaltungsprogramme und pädagogische Angebote auch in digitaler Form anzubieten. Vielmehr bot das vergangene Jahr die Möglichkeit, neue Wege zu gehen: So wurden kreative Ideen wie unsere Audioguides oder unsere Interviewreihe umgesetzt und neue Projekte wie das Jugendforum Mainz angestoßen.

Wir freuen uns daher umso mehr, Ihnen unseren Jahresbericht 2020 präsentieren zu können und laden Sie herzlich dazu ein, sich einen Einblick in unsere Tätigkeiten im vergangenen Jahr zu verschaffen. Ab sofort können Sie unseren aktuellen Jahresbericht auf unserer [Homepage](#) einsehen. Unser Jahresbericht 2020 ist als interaktives Dokument angelegt: Über Verlinkungen im Dokument gelangen Sie durch einen Klick auf die Icons direkt zu den jeweiligen Einträgen auf unserer Homepage. Hier erhalten Sie weitere Hintergrundinformationen und Einblicke in die vorgestellten Themen.

Wir wünschen Ihnen viel Freude beim Lesen des Jahresberichtes und bedanken uns herzlich bei allen Stifter*innen, Besucher*innen und Unterstützer*innen für das erfolgreiche Jahr 2020!

Ihr Team des „Haus des Erinnerns – für Demokratie und Akzeptanz“





HAUS DES ERINNERNS
FÜR DEMOKRATIE UND
AKZEPTANZ

NEWSLETTER



HAUS DES ERINNERNS
FÜR DEMOKRATIE UND
AKZEPTANZ

STIFTUNG

JAHRESBERICHT 2020

